FEMMES ET ÉLECTROCHOCS, C'EST QUESTIONNANT! VOUS DEVEZ AGIR!

Depuis plusieurs années, au Québec le <u>Comité Pare-Chocs</u> dénonce le fait qu'on utilise encore les électrochocs dans les hôpitaux du Québec.

En lien avec cette lutte, nous demandons des réponses à ces questions...

Saviez-vous qu'au Québec, en 2015, on a administré 10,690 électrochocs? Saviez-vous que ce sont en majorité des femmes qui subissent les électrochocs?

Cela nous interpelle et nous questionne!

- Pourquoi utilise-t-on un traitement dont l'efficacité est toujours controversé dans le milieu scientifique?
- Pourquoi les deux tiers sont-ils administrés à des femmes?
 Pourquoi les femmes âgées de 65 ans et plus sont-elles plus susceptibles de subir cette intervention?
- Comment assure-t-on que les personnes qui reçoivent ce traitement ont bel et bien donné leur consentement libre et éclairé ?
- Pourquoi administre-t-on des électrochocs quand on ignore toujours son mode d'action? En d'autres mots, on ne sait pas comment agissent les électrochocs pour obtenir des soi-disant résultats.
- Pourquoi sont-ils en augmentation sachant qu'ils peuvent causer des dommages cognitifs et des problèmes de mémoire?

Nous voulons des réponses à nos questions!

Rien ne nous confirme que les électrochocs puissent améliorer les conditions de vie des femmes.

Par contre, dans notre société où différentes formes d'oppression subsistent toujours, les conditions sociales et économiques des femmes aggravent les problèmes de santé.

Certaines femmes doivent faire face à des barrières supplémentaires liées aux discriminations en fonction de leur origine, leur orientation sexuelle, leur revenu, leur santé ou leur condition physique.

Ce sont les systèmes d'oppressions de nos sociétés qui ont besoin d'un traitement choc, pas les femmes!